

# Les voisins de la rue de Pau font la fête



**AMITIÉ.** Les familles se retrouvent avec plaisir depuis 10 ans.

Les voisins de la rue de Pau (du nom des pieux de vignes dont les terres de Chaingy étaient autrefois couvertes) se sont retrouvés, dimanche, pour la dixième année, afin de passer la journée ensemble.

Ils étaient une soixantaine et il ne manquait pas grand monde. Au menu de la fête, deux énormes jambons grillés. De plus, pour

animer la journée, des jeux improbables étaient proposés comme le ski sur herbe, le sciage de bois avec la scie passe-partout à manier à deux, le jeu du trou de balle ou encore la course d'échasses et le tir à la corde.

Deux nouvelles familles se sont installées dans le quartier cette année et ont participé au rendez-vous. Une occasion pour tous de mieux se connaître. ■